
Text in leichter Sprache
Was macht die Beauftragte für Menschen mit 
Behinderung?

Die Beauftragte für Menschen mit Behinderung
p   berät und informiert Menschen mit Behinderung
p   setzt sich für die Rechte von Menschen mit 

Behinderung ein

Die Beauftragte für Menschen mit Behinderung 
macht Netzwerk arbeit. Netzwerk·arbeit bedeutet:

Die Beauftragte für Menschen mit Behinderung
p   redet mit Menschen mit Behinderung und mit 

Selbst·hilfe·gruppen
p   hilft Vereinen und Gruppen
p   leitet das Forum Behinderung

Das Forum Behinderung ist ein Treffen von vielen 
Menschen. Im Forum Behinderung geht es um 
wichtige Sachen von Menschen mit Behinderung.

Die Beauftragte für Menschen mit Behinderung 
arbeitet für Inklusion und Barriere·freiheit. Beispiel: 
Ein neuer Fuß·weg wird gebaut. Die Beauftragte für 
 Menschen mit Behinderung passt auf:
p   Wird der Fuß·weg auch barriere·frei sein?
p   Oder muss der Plan für den Fuß·weg geändert 

werden?

Die Stadt Mannheim hat ein Ziel: Mannheim soll 
eine inklusive Stadt werden. Das bedeutet: In 
Mannheim können alle Menschen mitmachen.

Zum Beispiel:
p   beim Lernen 
p   beim Sport

p   beim Wohnen im Stadt·teil
p   bei der Arbeit


